

Jueves 2 de abril de 2009

POLÍTICA

PP denunciará al SPEE por subvencionar a una asociación ligada a Juventudes Socialistas

Por Paqui Sánchez T.

Última actualización 02/04/2009@04:53:14 GMT+1

El Partido Popular de Melilla (PP) recurrirá a los tribunales para denunciar una posible irregularidad del Servicio Público de Empleo Estatal (SPEE) en la convocatoria de subvenciones de 2008, después de que esta institución concediera una ayuda de 351.654 euros a una asociación relacionada con Juventudes Socialistas de Melilla (JSME).

En rueda de prensa, la secretaria de Comunicación del PP de Melilla, Esther Donoso, mostró ayer las “dudas razonables” de su formación política en torno a la concesión de una subvención a la ONG Acción Social Sin Fronteras, que tiene en común con JSME tanto el domicilio social como los dirigentes. Además, Donoso aseguró que la selección de personal para el proyecto subvencionado se realizó en la sede de UGT, mientras que la firma de los contratos se llevó a cabo en el local de JSME.

Estas circunstancias, junto con el hecho de que la subvención concedida a Acción Social sin Fronteras es la de mayor cuantía que ha otorgado el SPEE para este tipo de programas laborales, han levantado “dudas razonables” en el seno del PP, que ha decidido resolverlas por la vía judicial después de no obtener explicaciones por parte de la Delegación del Gobierno ni el SPEE.

En este sentido, Donoso recordó que hace tres semanas denunció públicamente este caso y remitió un escrito a la Delegación del Gobierno con la documentación obtenida por el PP en la investigación que ha realizado en los últimos meses sobre este asunto. Además, pidió que la institución dirigida por Gregorio Escobar o el SPEE dieran explicaciones públicas sobre esta “suculenta subvención” y la “arbitrariedad” con la que, según dijo, se ha podido conceder a Acción Social Sin Fronteras. Sin embargo, estas instituciones “han dado la callada por respuesta” ante la denuncia pública del PP.

Según explicó la dirigente popular, este asunto se encuentra ya en manos de los servicios jurídicos del PP, que posiblemente presentarán la denuncia ante los tribunales después de Semana Santa.

“Agravio comparativo”

Donoso lamentó que la concesión de la subvención a Acción Social Sin Fronteras entraña “un tremendo agravio comparativo” respecto al resto de organizaciones que participaron en la convocatoria del SPEE y pidieron una ayuda económica para el desarrollo de sus programas.

En esta convocatoria de programas sociales para la creación de empleo, cuya cuantía ascendía a casi 800.000 euros, tomaron parte otras entidades como UGT, CCOO, Universidad de Granada, la Asociación de Sordos de Melilla (Asume), la Asociación Familiares de Enfermos de Alzheimer y Aspanies, Guelaya o la Cruz Roja, entre otras. Todas ellas recibieron cuantías que oscilaban entre los 30.000 y los 77.000 euros, cuantías que, tal y como indicó Donoso, distan mucho de los 351.654 euros que recibió Acción Social Sin Fronteras.

Además, el SPEE denegó ayudas a algunas de las organizaciones que tomaron parte en la convocatoria, como es el caso del Centro de Estudios sobre el Espacio Público, que sí recibió ayudas el año pasado.

Noticias Relacionadas

- > **Juventudes Socialistas condena el atentado de Londres**
- > **Juventudes Socialistas felicita a todos por el Aid el Kebir**
- > **Juventudes Socialistas felicita a todos por el Aid el Kebir**
- > **Juventudes Socialistas elige hoy a su secretario general**
- > **JSME acude a un congreso por el centenario de Juventudes Socialistas**
- > **Las Juventudes Socialistas se preparan para las elecciones de 2008**
- > **El PSOE desmiente la trifulca entre Juventudes Socialistas y de CPM**